

# 英語の授業、楽しくがんばっています！

瑞穂市の小学校は、令和4年度に文部科学省から指定を受け、「教育課程特例校」として英語教育に力を入れています。穂積小学校においても学年の発達段階に合わせ、英語の音声に慣れ親しむ活動や自分の考えや気持ちを伝え合う活動、読んだり書いたりする活動などを行っているところです。

9月、5年生では“I can draw pictures well.”という単元を学習しました。この単元で初めて学習する“can ~”（~できる）を使うと、今までは話すことができなかった「自分の得意なこと」を相手に伝えることができます。

単元の最後の授業では、1分間、自分の好きなことやできることを英語で話す活動を行いました。最初は「1分も話せない…」と自信のなさそうな様子でしたが、“I can play baseball. I like Shohei Otani.”のように話題を広げたり、“I can swim fast. Can you swim?”のように相手に尋ねたりして、英語でのコミュニケーションを楽しむ姿が見られました。たくさんのペアと話す活動を行うことで、授業の最後には「1分話せたよ！」という子がたくさんいました。ご家庭でも、お子さんに「自分の得意なことを英語で話してみて！」とぜひリクエストしてみてください。

